

12月1日(月)たいよう組

○発表会練習

今日は、発表会の練習を行いました。最初は、そら組と合同で合奏を行いました。テンポが速くなっていたので、もっとゆっくり落ち着いて弾けるように練習が必要です(*_*)

その後は、劇、詩と手話の練習をしました。劇は、前回の全体練習から少しだけ変更があったのでその部分の確認をしました。少しだけだったので、すぐに対応してくれたたいよう組です。オクラの観察日記についても行いました。種まきをしてから定期的に成長の様子を絵に描いてもらったので、その時の様子を発表します。今度育てているトマトは、たくさん収穫できるといいな～。

練習が早く終わったので、園庭に行こうと張り切って準備していたたいよう組でしたが、階段に出たところで雨が降り始めました(*_*)遊びたかったようですが、天気ばかりは仕方ありません。室内でもラキューでせっせといろんなものを作って楽しんでいるたいよう組です。

※明日は、書道、FA研の予定です。

※観劇の申し込み用紙は12月2日までの提出をお願いします。観劇は、園の方で引率していきますので、保護者の参加はありません。

※面談を希望される方は、表の提出をお願いします。

※新しい歯ブラシを持たせてください。